

## Patroli KRYD Polsek Kadupandak Antisipasi Gangguan Kamtibmas C3

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 24, 2024 - 23:39



**Polres Cianjur Polda jabar** – Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan rutin Patroli KRYD / Someah di wilayah hukum Polsek Kadupandak pada hari Rabu, 24 Juli 2024. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) seperti kejahatan C3 (curat, curas, dan curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Kegiatan patroli yang dipimpin oleh BRIPKA Aras Basis Dalimunte (KASPKT 3

Polsek Kadupandak) ini dimulai pada pukul 13.15 WIB dan berlangsung hingga selesai. Sasaran patroli meliputi beberapa titik vital di wilayah Kadupandak, yaitu Kantor BJB Kadupandak, Alfamart Desa Parakantugu, Pertashop Kadupandak, dan pertokoan di Pasar Kadupandak.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menekankan pentingnya kegiatan patroli ini sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kadupandak.

**"Patroli ini adalah bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman. Kami akan terus meningkatkan intensitas patroli, terutama di daerah-daerah yang rawan gangguan Kamtibmas,"** ujar AKP Deden Hermansyah.

Selama patroli berlangsung, petugas juga menyempatkan diri berdialog dengan masyarakat setempat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

**"Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dengan Polri dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segera jika melihat atau mengalami hal-hal yang mencurigakan,"** tambah BRIPKA Aras Basis Dalimunte.

Patroli berjalan dengan lancar dan mendapatkan respon positif dari masyarakat. Dengan adanya kegiatan patroli ini, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kadupandak.